

► Programa «Chile vota informado»

La iniciativa, que comenzó el pasado jueves a través de redes sociales, tuvo como sede de lanzamiento la región de Coquimbo, lo que marcaría el inicio de su difusión a través de medios de comunicación tradicionales a nivel nacional y regional. «El jueves pasado partimos con la campaña en redes sociales, y a partir de hoy la difusión se despliega a través de más de 300 radios regionales, en todos los canales de televisión, además de anuncios en la vía pública», comentó la ministra Vallejo.

A esto se suma el portal web chilevotainformado.cl, que según comentó la ministra ya se encuentra activo. A

Protestaron contra proyecto de Barrick en el Valle de Elqui

Con una pancarta, manifestantes protestaron mientras la vocera de gobierno Camila Vallejo informaba sobre el proyecto para votar informado.

En ese contexto, la transmisión en vivo captó el momento justo cuando los vecinos levantaban un lienzo con letras rojas y negras con la consigna «Fuera Barrick».

Luego que el Servicio de Evaluación Ambiental de la región de Coquimbo emitiera una calificación favorable a la declaración ambiental presentada por la transnacional minera, asegurando el cumplimiento normativo y minimizando los impactos adversos sobre el ecosistema. Esta decisión ha sido recibida con indignación por parte de

las comunidades locales y diversas organizaciones ambientales, ya que su realización afectaría las nacientes del Río Elqui, recurso vital para la provincia.



SANCIONES ◀

Por último, se volvió a recalcar la obligatoriedad en este proceso, junto con la sanción por no votar y las excusas válidas para eximirse de esta responsabilidad. «Para estas elecciones, el voto es obligatorio, las multas son de 0.5 UTM, y a diferencia de la vez pasada, los requisitos para excusarse tienen que ver con los 200 km de distancia con el local de votación, que estén en situación de enfermedad o fuera del país, y al resto implica la multa».